

Sehr geehrte Frau Müller-Taufertshöfer,

in meinem Beruf als Hebamme bin ich zum größten Teil körperlich starken Belastungen ausgesetzt. Aus diesem Grund wurden meine bereits bestehenden Verspannungen im Schulter- und Nackenbereich so stark, dass ich häufig unter Rücken- und Kopfschmerzen litt. Auch nach der Geburt meines Sohnes belasteten mich diese Einschränkungen weiterhin, durch Fehlhaltung beim Stillen und Tragen des Kleinen war auch keine Verbesserung in Sicht!

Durch Ihre außergewöhnliche Therapie konnte ich jedoch bereits nach wenigen Behandlungen den Tag schmerzfrei mit meinem Kind verbringen und vor allem nachts wieder erholsam schlafen und mich so regenerieren! Über das hohe Maß an wiedergewonnener Lebensqualität durch diese Therapieform bin ich sehr dankbar.

Ich bin froh diese Form der Schmerzbehandlung bei Ihnen gefunden zu haben!

J. S.
Hebamme, 29 Jahre